

- Let's Go Turkey -

HARI 01 :

JAKARTA

Berkumpul bersama di bandara International Soekarno Hatta - Terminal 2 untuk memulai perjalanan yang menakjubkan bersama LET'S GO TURKEY menuju kota terbesarnya, ISTANBUL, dengan menggunakan Pesawat Singapore Airlines- SQ (Via Singapore) atau Etihad Airlines (EY) - Via Abu Dhabi. Tiba ke Esokan Hari-nya.

HARI 02 :

JAKARTA - TRANSIT 1X - ISTANBUL - CANAKKALE

Tiba di Istanbul, setelah proses imigrasi menikmati keindahan 2 Benua (ASIA & EROPA) dalam acara BOSPHORUS CRUISE dilanjutkan menuju GALLIPOLI, kawasan bersejarah pada jaman Perang Dunia 1, untuk melanjutkan perjalanan dengan menggunakan ferry menyebrangi Laut MARMARA menuju CANAKKAL Euntuk berfoto di PatungTROJAN HORSE yang merupakan patung kuda digunakan dalam film Hollywood TROY dengan Artis terkenal BRAD PITT yang menceritakan kisah terkenal TROJAN WARS dimana dikenal pahlawan - pahlawan legendaries seperti Agamemmon Kuno, Achilles dan Ulysees.(Makan : Siang, Malam) AKOMODASI : IDAKALE RESORT atau SETARAF

HARI 03 :

CANAKKALE - IZMIR - KUSADASI

Setelah santap pagi di Hotel, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju ke KUSADASI dimana Anda akan singgah ke IZMIR dengan mengunjungi OTTOMAN CLOCK TOWER dan Photo Stop di IZMIR BAY KORDON. Setibanya di KUSADASI mengunjungi LOKUM LOCAL DELICACIES SNACK untuk oleh - oleh snack khas TURKEY. (Makan : Pagi, Siang, Malam). AKOMODASI : ROYAL PALACE atau SETARAF

HARI 04 :

KUSADASI - PAMUKKALE

Pagi hari menuju LEATHER FACTORY SHOWROOM, dan kota tua EPHEBUS, yang merupakan situs arkeologi besar dan menakjubkan dengan bangunan LIBRARY OF CELCUS yang indah. Serta taklupa berphoto di depan STATUE OF VIRGIN MARY. Setelah selesai menuju kawasan resort pemandian air panas belerang, PAMUKKALE untuk mengunjungi HIERAPOLIS ANCIENT CITY dimana terdapat COTTON CASTLE / SULPHUR TERRACE, kolam alam belerang yang terbentuk

secara natural seperti cetakan sawah bertingkat yang termasuk dalam UNESCO WORLD HERITAGE SITE. (Makan : Pagi, Siang, Malam). AKOMODASI : NINOVA THERMAL atau SETARAF

HARI 05 :

PAMUKKALE - KONYA - CAPPADOCIA

Liburan di lanjutkan menuju ke kota KONYA, pusat agama dan kerajaan SELCUK dengan photo stop di MAUSOLEUM MEVLANA dan photo stop di SULTANHANI KERVANSARY, yang merupakan titik transit atau pertemuan para saudagar-saudagar jaman dahulu, dilanjutkan dengan menuju CAPPADOCIA untuk bermalam. (Makan : Pagi, Siang, Pag)i. AKOMODASI : RAMADA CAPPADOCIA atau SETARAF.

HARI 06 :

CAPPADOCIA

Pagi hari dapat mengikuti Optional tour HOT AIR BALLOON lalu Tour istimewa dengan berkunjung ke UNDERGROUND CITY, kota bawah tanah yang fantastis, serta photo stop untuk mengagumi ke unikan dari CAVES HOUSE (RUMAH GUA) dan pemandangan di GOREME & PIGEON VALLEY, lembah batu kapur yang terkikis oleh angin & hujan selama jutaan tahun. Tak ketinggalan mengunjungi beberapa tempat kerajinan andalan lokal seperti HANDY CRAFT, CARPET dan POTTERY. Malam harinyaAndadapatmengikutiOPTIONAL TOUR TURKISH NIGHT.

(Makan : Pagi, Siang, Malam). AKOMODASI : RAMADA CAPPADOCIA atau SETARAF

HARI 07 :

CAPPADOCIA - ANKARA - BOLU

Hari ini berkunjung ke ibu kota negara TURKEY yaitu kota ANKARA untuk mengunjungi SALT LAKE dan ATATURK MAUSOLEUM yang merupakan tempat peristirahatan terakhir dari MUSTAFA KEMAL ATATURK president pertama TURKEY. Bermalam di BOLU.

(Makan : Pagi, Siang, Malam. AKOMODASI : BUYUK ABANT atau SETARAF

HARI 08 :

BOLU - ISTANBUL

Setelah santap pagi kembali ke kota ISTANBUL untuk berkeliling kota ISTANBUL yang menampilkan BLUE MOSQUE yang megah di kawasan SULTAN AHMED, dengan HYPRODOME SQUARE yang unik, serta berkunjung ke HAGHIA SOPHIA MUSEUM (perbaduan harmoni budaya MUSLIM dengan CHRISTIANI), dan menikmati saksi bisu kebesaran KESULTANAN OTTOMAN TURKEY di TOPKAPI PALACE yang bersejarah. Sore hari berberlanja di GRAND BAZZAR atau SPICE BAZZAR. (Makan : Pagi, Siang, Malam).

AKOMODASI : RAMADA PLAZA T.KENT atau SETARAF

HARI 09 :

ISTANBUL - SINGAPORE / ABU DHABI

Setelah santap pagi bersantai dan berbelanja di kawasan SPICE BAZZAR lalu menuju airport untuk bersiap - siap melanjutkan penerbangan kembali ke tanah air. (Makan : Pagi,))

HARI 10 :

SINGAPORE / ABU DHABI - JAKARTA

Tiba di JAKARTA dengan membawa pulang aneka cinderamata dan meninggalkan kenangan manis berlibur bersama LET'S GO TURKEY CONSORTIUM. Terima kasih dan pastikan liburan selanjutnya TETAP bersama kami